



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

28/02/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Comentario / El Duende (Comentarista)

“Ahora resulta que Ignacio Mier dejó plantados a varios periodistas, este coordinador del grupo parlamentario de Morena, Nacho Mier, dejó plantados a 90 periodistas que fueron a recibir reconocimientos por su trayectoria en esta noble labor y mandó solo su mensaje afirmando que los periodistas y comunicadores son gente valiosa para México y para el derecho a la información, pero simplemente no fue, no se presentó. El periodista español Alberto Peláez criticó el desaire del que fueron objeto en este evento”.

https://drive.google.com/file/d/1Lk45yVDm-c_E4HDng0KgsMwX3hU-H1Un/view